

L'aide du service Com.Ataxie - Anne Lyse, 35 ans - 28 mars 2019

La communication avec les autres, ce n'est pas seulement un enjeu du quotidien, c'est l'enjeu crucial par excellence car nous n'existons que les uns par rapport aux autres, les autres te renvoient à ton reflet, ils sont ce qui te permet de te reconnaître en quelque sorte.

Thierry Danigo, ergothérapeute à **APF France handicap**, m'a ouvert de nouvelles perspectives alors que moi et mon entourage tout entier pensions qu'il n'y avait plus rien à faire qu'à espérer que la pathologie n'évolue pas trop vite, que mon élocution ne s'altère pas encore à me rendre trop peu intelligible même pour mes proches...

Concrètement, Thierry m'a initiée à un nouveau clavier virtuel **Click2Speak**. Il m'a donné une astuce très simple pour bloquer le clic droit de ma souris ; certains petits aménagements ne sont vraiment pas coûteux mais il faut de l'ingéniosité !

Et puis depuis quelques jours, Thierry vient de me proposer un dispositif de contrôle pour écrire avec la tête, puisque le contrôle visuel n'est plus possible avec mon nystagmus.

Thierry m'a aidée à faire plein d'autres choses que je n'ai pas en tête dans l'immédiat, envisager un dispositif pour dissocier le clic droit et le clic gauche avec une souris particulière entre autres.

À nouveau pouvoir écrire toute seule, pouvoir gérer ma machine toute seule, encore inespéré pour moi il y a peu de temps !

C'est un confort inestimable que l'AFAPF m'accorde, et je vous en remercie infiniment.